

**NOTICIEROS TELEVISIVA  
GALAVISIÓN  
4 DE ABRIL DE 2006.**

- Después de que el IEQ aprobara los topes de campaña para el proceso electoral 2006, el líder del tricolor, **Jesús Rodríguez**, dijo que son sumas elevadas y algunos candidatos batallarían para poder conseguir. Por su parte el tricolor cuenta con un órgano que vigilará que sus candidaturas no rebasen lo establecido por el IEQ y prevalezcan las propuestas sobre las descalificaciones.
- El presidente del consejo general del IEQ, **Juan Carlos Dorantes**, respecto a lo que dijo el alcalde **Armando Rivera** el día de ayer en un acto oficial sobre que el PAN gobierna mejor y para todos, dijo que en lo local todavía no están en campañas electorales. Las campañas electorales comienzan en Querétaro, por parte del IEQ, aproximadamente el 5 de mayo. A nivel federal sí estamos en campañas electorales, por lo que serán las autoridades federales quienes tienen que revisar este tipo de actividades. Señala que cuando estén en campañas electorales, los gobiernos tanto municipal como estatal, deberán retirarse un poco, en el sentido de que los partidos políticos lleven a cabo sus campañas electorales de una manera más clara y objetiva, para la obtención del voto de los ciudadanos.
- El líder de los priístas dijo que será la ciudadanía quien califique el actuar de los partidos políticos y de sus candidatos. **Jesús Rodríguez** precisó que las candidaturas del sol azteca a la presidencia municipal, no representan riesgo a **Dolores Cabrera**. Insiste él en que las encuestas los favorecen.
- La dirigencia estatal del PAN y la municipal de San Juan del Río, reaccionaron ante la salida de **Jacaranda López Salas** de la presidencia municipal. **Rafael Puga Tovar**, calificó de lamentable este hecho, pues quienes salen más perjudicados, como siempre, son los gobernados.
- **Pablo González Loyola Pérez** presidente del Comité Directivo Estatal del PRD, adelantó los nombres de algunos candidatos a diputados locales, federales y al senado, que están siendo contemplados por el máximo órgano del partido a nivel nacional.